

11月はロータリー財団月間

RI 第2820地区

水海道ロータリークラブ



インスピレーションになるう



2018-2019年度 RI 会長 バリー・ラシン

例会予定 11月14日 米山奨学生卓話 バルガス メサ・シャナットさん
11月21日 夜の例会 18時より 於: 糶屋「ストウ酒店・利き酒会」 店長 松岡 誠様

VOL.56 No. 16 (通算No. 2574)

2018年11月 7日(水) 例会プログラム
点 鐘
君が代・ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
SAA報告
諸報告
幹事報告
会長挨拶
外部卓話 常総市教育長 岡野克巳様



2018-2019年度 会長 染谷秀雄 幹事 古矢 満

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3階
毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3階
TEL 0297-30-0875 Fax 0297-30-0876
Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
URL <http://www.mitsukaido~rc.jp/>

11月はロータリー財団月間

例会報告 VOL.56 No. 15 (No.2573) 10月24日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎ライラセミナー報告

石井康弘会員、セミナー参加者

ビ ジ タ ー

石井化成品株式会社

廣田 一憲様、遠藤 広基様、福島 裕様、ラビドゥ様、シファン様

諸 報 告

社会奉仕委員会 五木田裕一委員長

谷和原グランドゴルフ大会が行われました。参加頂きました会員の皆様、ありがとうございました。



11月はロータリー財団月間

幹事報告 古矢 満幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

会長挨拶 染谷秀雄会長



先日、行なわれましたガバナー公式訪問、各委員長さん方、長時間に亘りご苦労様でした。また、入会3年未満の会員の方でクラブ協議会まで残っていただいた会員の方、ありがとうございました。大変緊張して臨んだクラブ協議会でしたが、無事に終わることができました。クラブ事務所にて行なわれました事前打ち合わせでは、水海道クラブは若い会員も多く、他のクラブと比較しても会員構成が非常にバランス良く、事業を進めるうえで大変頼もしいという評価を受けました。しかし、クラブ協議会では、高橋ガバナーのご指摘の中には、厳しいご指摘もあり、特に4大奉仕の事業については、例年通りの事業を行なうのではなく、何か変化をつけて事業を進めなければならないと、今後、クラブ内でも議論をしていかなければならない問題もありました。ロータリー活動は単年度制で、毎年、委員長や会員の構成が変わります。そういった意味では、なかなか新しい事業が企画されないのが現状で、新たな事業を企画するには、新年度の委員会組織が決定して、直ぐに委員会活動を進めていただくことが必要と考えます。これについては、今後、継続事業の検証を含め、議論できればと考えます。また、水海道クラブのマイロータリーに対するアカウント登録が非常に低く、これは早急に会員にアカウント登録をしていただくよう働きかけてほしいと指摘を受けました。この件については、確かに他のクラブと比較しても我々のクラブは30%台と大変低い数値となっています。このマイロータリーはロータリーの情報が沢山載っています。水海道ロータリークラブの情報以外にも他のクラブの情報が閲覧することができ、各クラブの財団、米山などの数値目標も見ることが出来ます。クラブ協議会ではIT委員会の荒井委員長から事業計画のなかで、マイロータリーのアカウント登録の発言がありましたが、是非、一度例会でも取り上げていただき、皆さんとロータリーの情報を共有できるようにしていきたいと思っております。また、今回のガバナー公式訪問でのご指摘を受け、各委員長さん方にも、今後の事業や、来年に向けた事業の進め方など検討していただければと思います。

ライラセミナー報告

第39回 ライラセミナー研修生報告書

国際ロータリー第2820地区 2018-2019年度

とき:2018.10.7(日)8(月・祝日)

場所:茨城県立児童センターこどもの城

参加者:石井化成品株式会社

廣田 一憲、遠藤 広基、福島 裕、ラビドゥ、シファン 計5名



11月はロータリー財団月間

遠藤:今回、このようなセミナーに参加させていただき、本当にありがとうございました。



私は人生においてこういった行事に参加した経験は非常に少なく、また、自ら参加しようと思ったことも殆どありませんでした。その様な中でこういった機会に参加できるのは、貴重な経験であり新鮮な体験でもありました。

参加当日、私たちのチームはメンバーに恵まれ、非常に少ないオリエンテーションの時間の中で十分にチームワークを発揮し、今回行われた演劇とグループ討論を成功に導くことが出来ました。

私たちのチームのグループ討論の内容は、「はたらく」(ボランティア)と、「働く」(社会活動)の二つの観点を考え、自分たちが今後どのようにロータリークラブとして生きていくのかを考え、結果巡りめぐって自分たちのためになる、そのためにまずは「はたらく」ということを楽しむ、という結論になりました。

今回のセミナーで得た経験を、今後の活動に活かしていきたいと思います。

改めて、参加させていただき、ありがとうございました。

シファン:スリランカでも似たようなセミナーはあります。私はこのような研修は生涯初めての参加で緊張しま



したが、楽しかったです。特に日本人とのグループワークはチームの方にサポートしていただけてうまくまとまりました。食事は宗教上食べることが出来ない食材もあり残念でしたがみんなで食べたバーベキューはとても良かったです。このようなセミナーに参加させていただきありがとうございました。

ラビドゥ:私のチームは日本人以外の外国人もたくさんいたため、いろいろな国の文化や宗教などを知ること



ができて良かったです。グループワークの時間とバーベキューの時間がとても楽しかったです。ただ、私たちのグループは全員が初参加だったためどのように進めていったら良いのか困惑していました。もう少しロータリーの方々をサポートしていただくと良かったです。たくさんの日本人と話せて良かったです。今回は参加させていただきありがとうございました。

福島:製造部の福島裕です。よろしくお願いいたします。



私は現在、廣田次長や遠藤さんが調色した塗料の充填出荷業務を中心に、原色整理、洗浄用シンナーの交換、一斗缶の補充などの業務を担当させていただいています。石井化成品に入社してまだ間もないのですが、今回はこのような場に参加させていただき、ありがとうございます。

私が今回ライラセミナーに初めて参加させていただいて良かった点は二つあります。

まずは、リーダーとしてのやりがいと難しさについて考え、実感することが出来た点です。最初にリーダーを決める説明がなかったため、1日目はリーダーのような役割で自分のチームをまとめていました。自分のチームは全員で10名と他のチームより人数も多く、年齢層も13歳から30歳

11月はロータリー財団月間

まで幅広く、加えてカナダとフランス、中国からの留学生がいたため、それぞれの得意な部分、苦手な部分を考慮して意見を引き出したり、それぞれの役割を認識するのに少し時間がかかりました。しかし、まずは自分が心を開いてメンバーに接すること、そして自ら進んで働きかけることでメンバーの本音を引き出したり、行動を促すことが出来、最終的にチームとして優秀賞に選んでいただきました。自分は今まで生きてきて、リーダーとして人をまとめたり、引っ張っていく経験がなかなか無く、今回のようなセミナーも初めてだったため、ライラセミナーを通してリーダーとしての責任や自覚を持つことの大切さを学ぶことが出来、今後会社で後輩が出来た際や、会社の方をまとめる機会があった際に、この経験を生かしていきたいと思いました。

もう一つは、今回のテーマであるこれからどう生きていくかについて深く考える事が出来た点です。自分が生きていく上で、家族や友達、会社の方々などとの繋がりは意識出来ていましたが、顔の知らない方々との繋がりを意識することはあまりありませんでした。今自分の身の周りにある様々なものを作ったり、それを届けたりしてくれているのは顔も知らない方々であること。また、会社などで提供しているサービスや商品は、顔の知らない方々に利用していただいているということに自覚することで、私は様々な方に助けられていると同時に、様々な方の手助けをしているという実感と責任を感じる事が出来ました。

こういったことをライラセミナーを通して討論出来たことで、私は、これから生きていく上でもっと多くの方の役に立ちたいという気持ちを確認することが出来ました。

普段あまり接することのない方と接し、普段あまり感じられないことを感じる事が出来、セミナーを通して成長させていただきました。

私は今回ライラセミナーで学ばせていただいたことを、今後会社や、私生活の中で意識し、実際に行動出来るように心がけていきたいと思っています。

ライラセミナーに参加させていただき、またこのような貴重な場で発表させていただき、ありがとうございました。

廣田:今回で6回目のライラセミナーに参加してきました。1~4回目まではリーダーシップ強化を目的に参加させていただき研修生と共に支えあいながらグループディスカッションをする喜びや感動など普段では学べないようなことを数多く学ばせていただきました。時には米山奨学生や交換留学生などとの交流では異文化や宗教、風習など生の声を聴いたり、逆に日本の風習や流行のものなどを教えたりしてコミュニケーションをとることが出来ました。



今回6回目では弊社社員が5名で参加することを推奨、ご支援いただきましたので職場では『見せない・見たことがない』顔を見て、私自身の勉強材料に活かしたいと思い参加させていただきました。職場では私は上司としてチームをまとめている立場ですが、セミナー参加時の部下たちは各々のチームをバランス良くリーダーとして引っ張り、補助役にまわりリーダーをサポートしチームをまとめあげるなど、大変すばらしく感じました。セミナー終了後、今回の経験を活かして生活・仕事に励もうと共有意識も芽生え、参加前の我々の団結を大きく上回る団結力が築けました。今回も水海道 RC の皆様方によるご支援、ご協力ありがとうございました。

出席報告 雨谷道夫委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メーク	出席率
53名	33名	19名	1名	0名	63.46%

11月はロータリー財団月間

ニコニコボックス 齋藤政博副委員長 入金額 20,000円 累計 780,000円

誕生祝御礼 《ご夫人》鈴木(旦)会員

ガバナー公式訪問無事終わりました。ありがとうございました。また、昨日のグランドゴルフ大会ご苦勞様でした。 染谷(秀)会員

先日生まれて初めてインフルエンザにかかりまして、大事な公式訪問を欠席してしまい誠にすみませんでした。悪い病気ではありませんのでご安心の程宜しくお願い致します。 古矢会員

公式訪問お疲れ様でした。また今日早退致します。 島田会員

ガバナー公式訪問お疲れ様でした。 倉持会員

本日は、当社社員がお世話になります。宜しくお願い致します。 石井会員

昨日谷和原グランドゴルフ大会が行われました。会長始めご参加下さった会員様ありがとうございました。

五木田(裕)会員

秋一番、これからの紅葉が楽しみです。例会欠席しました。 青木(英)会員

少し早く帰ります。 五木田(利)会員

早退します。 齋藤(広)・雨谷 各会員

例会欠席しました。 宮代会員

会報委員会 石塚利明委員長 内村尚史副委員長 軽部良一委員

ゴルフ同好会

平成30年10月25日(木) 於:筑波カントリークラブ



優勝:北村英明会員

準優勝:石塚利明会員



3位:軽部良一会員

11月1日より常陽銀行内全面禁煙です。